

# WARTA

## Sosialisasi Kamtibmas dan Edukasi Pemilu, Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya Polsek Simpenan Polres Sukabumi Sambangi Warga Kp. Kiara Dua

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Nov 29, 2024 - 13:17



*Sosialisasi Kamtibmas dan Edukasi Pemilu, Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya Polsek Simpenan Polres Sukabumi Sambangi Warga Kp. Kiara Dua*

– Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya, Bripka Sudiono, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Kiara Dua, Desa Kertajaya, Kecamatan Simpenan, pada hari Jum'at, 29 November 2024, mulai pukul 10.50 WIB. Kegiatan tersebut bertujuan untuk menjaga stabilitas kamtibmas serta menjalin koordinasi dengan warga setempat.

Selama kegiatan DDS, Bripka Sudiono menyampaikan beberapa pesan penting kepada masyarakat, di antaranya:

1. **Sosialisasi Penggunaan Aplikasi POLRI:** Bripka Sudiono mengajak warga untuk memanfaatkan aplikasi POLRI yang dapat mempermudah akses pelayanan dan informasi terkait Kepolisian Republik Indonesia secara online. Ia juga mengingatkan masyarakat untuk tidak terlibat dalam praktik judi, baik online maupun offline.
2. **Edukasi Pemilu Serentak 2024:** Bhabinkamtibmas memberikan penjelasan terkait penyelenggaraan Pilkada Serentak 2024 yang aman, tertib, dan damai. Ia mengimbau warga untuk tidak mudah terprovokasi oleh berita hoaks yang dapat menimbulkan perpecahan.
3. **Pencegahan Pencemaran Lingkungan:** Dalam kesempatan tersebut, Bripka Sudiono menekankan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan, salah satunya dengan tidak membuang atau membakar sampah di aliran Sungai Cimandiri. Hal ini bertujuan untuk mencegah pencemaran yang dapat merugikan masyarakat, baik dalam kebutuhan sehari-hari maupun pertanian.
4. **Koordinasi Keamanan:** Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk segera melaporkan setiap kejadian mencurigakan ke Polsek Simpenan atau langsung menghubungi nomor WhatsApp Bhabinkamtibmas yang telah disebar, guna mempercepat respons keamanan di wilayah tersebut.

Kegiatan DDS berjalan lancar dan situasi di wilayah Kp. Kiara Dua tetap aman serta kondusif, menunjukkan adanya kesadaran dan partisipasi aktif warga dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan.